



## Classe investigation: Alerte au zoo

publié le 27/03/2025

Les élèves de 5èmeFçaisGR8 dans la peau de journalistes reporters !

La **Semaine de la presse et les médias** a débuté lundi, et se poursuivra en avril.

Les **élèves de 5èmeGR8**, avec leur professeure de français et la professeure documentaliste, ont participé à l'atelier **Classe Investigation** , un *serious game* développé par le **Clémi** afin qu'ils s'immergent dans le monde journalistique, au CDI.

Après un flash télévisé spécial, les élèves ont eu pour mission de mener une enquête journalistique afin de réaliser un reportage. En groupe, ils devaient chacun leur tour prendre des notes en fonction des informations données par différentes personnes interrogées et indiquer les différentes sources à leur disposition : 1 fil réseau social numérique et des vidéos de personnages, comme la directrice du zoo ou un gendarme.

Faire le tri dans les informations obtenues, vérifier leur fiabilité, citer ses sources, rédiger un reportage et le jouer devant un auditoire sont les activités principales que nos journalistes en herbe ont dû mettre en oeuvre pendant 2 heures.

Pour finir, une séance débriefing avec le visionnage du corrigé et l'analyse de leur travail a permis de synthétiser ce qu'il fallait retenir du travail journalistique et retenir ce qu'est une information vérifiée et fiable.

Une séance pédagogique innovante et très enrichissante qui a demandé à nos élèves concentration, rigueur et capacité à collaborer ; encore bravo à nos apprentis journalistes !

Mme Legros & Mme Martin

+ d'infos sur la *Semaine de la presse et des médias* :

pour les [élèves](#)  ;

pour la [communauté éducative](#) 

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.